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PLENÁRIA DA CEREM/SP 24 de janeiro de 2024, início as 11h 1

Dr. Paulo Fernando, atual presidente da CEREMSP, apresenta os membros da 2

diretoria para o biênio 2024 – 2026. Diz estar esperançoso em contar com3

apoio de todos para continuidade do trabalho inciado em 2018 pelo Prof. Dr. 4

Luiz Koiti Kimura. Apresnta como Vice a Dra. Luciana Diggeri, Dr. Leandro 5

Dias, Dra. Lídia Alice e Dr. Renato Carrera. Inicialmente afirma que nessa 6

reunião apresentará uma proposta para reuniões da CEREM SP, a ser 7

realizada sempre as quartas feiras uma semana após o plenário da CNRM, 8

para manter atualizados. Em seguida apresentou processos de sumulas de 9

São Paulo, de forma organizada, para que todos soubessem das deliberações. 10

Informou quanto a importância da observação da resolução 04/2023, por se 11

tratar de no mínimo 3 avaliações anuais e nota mínima 7, que os regimentos 12

internos deverão ser revisitados. Chama atenção para que visitadores se 13

atendem do Credenciamento Provisório, observância de financiamento de 14

bolsas, e que o CNPJ deve constar o CNPJ da Instituição onde se dará a maior 15

parte dos cenários de prática. Após apresentação, passou informar, sobre a 16

formatação do Regimento interno da CEREMSP, que tratará da forma de 17

funcionamento da CEREMSP, com a formalização das delegacias regionais, 18

além de trazer no escopo a composição e atribuição e de como se darão as 19

eleições. Comunicou que em 11/01/2024, encaminhou a todos as instituições 20

do Conselho Deliberativo, exceto aos coordenadores de COREME, que nos 21

encaminhassem planilha atualizada com nome dos representantes e vices, 22

porém não obtendo resposta até esta data. Emitiu novo e-mail nesta data, uma 23

vez que pretende encaminhar a Minuta do Regimento Interno para aprovação 24

do Conselho Deliberativo. No aguardo da manifestação, para o 25

encaminhamento. O Regimento Interno foi realizado ainda na gestão do Prof. 26

Kimura, pelo Dr. Paulo Fernando. Após atualização a Diretoria Executiva foi 27

consultada tendo realizado algumas considerações e aprovada em diretoria 28

executiva. A diretoria executiva gostaria que a mesma fosse aprovada e 29

validada em fevereiro de 2024. Por último, abordou informes sobre a matricula, 30

em relação a Forças Armadas, que a partir deste ano é EXCLUSIVAMENTE de 31

caráter obrigatório, que terá direito a reserva de vaga. Também informou que 32

orientação da CNRM é de efetuar matrícula dos médicos residentes dando seu 33

início sempre no dia 01/03, para que todos se formem no ultimo dia de 34

fevereiro, completado o número de anos de seu programa. Cabendo uma 35

compensação pelo Supervisor do programa para o cumprimento de 2880h 36

práticas e teóricas. Após o final foi aberto para perguntas, sendo todas 37

respondidas pontualmente. Há o registro desta Plenária em gravação 38

plataforma ZOOM. Ata lavrada por mim Dr. Paulo Fernando. Encerrada a 39

plenária às 12:30h.  40


